Перевод с английского на русский
Тематика: Перевод рекламной статьи

	Оригинал (английский)
	Перевод (русский)

	We are going to show some advertising that features a person who we refer to as a .fast girl. A fast girl is someone who is always one step ahead.


She is always on the go. In control. Impatient for experience and success. She is an attractive 20something, independent girl who you may have seen in magazines such as Vogue and Grazia (please use a local magazine title).


This girl is a living ambassador of the attitude of .Life can’t Wait. Here are a few suggestions of who this girl might be... maybe you know some others?

We’d feature one of these fast girls in a high quality, glossy TV advert. We’re not going to show you the TV advert here today as it involves special effects and locations shoots which we can’t do justice to in this setting.

Instead, what we’re going to do is ask you to use your imagination. Imagine our fast girl is so feisty and restless she is literally always one scene ahead of everybody else in the TV ad. 
For her, life can’t wait and she’s so impatient to get on in life, she is always a scene ahead.


	Это реклама о девушке, которая следует моде. Назовем ее «модница». Модница всегда на шаг впереди других.

Хотя у нее всегда так много дел, она держит все под контролем. Она жаждет опыта и с нетерпением ждет успеха. Она так привлекательна и независима, как девушки на обложках «Вог» и «Грация».


Такая девушка – настоящий представитель тех, кто следует девизу: «Время не ждет!» Есть несколько предложений, кем может быть эта девушка... возможно, вы предложите свои!


Одна из таких девушек изображена в высококачественном и ярком телевизионном рекламном ролике, который вы не увидите здесь и сейчас, поскольку для этого необходимы специальные эффекты и фото съемки, которые мы не можем показать с лучшей стороны в этой обстановке.


Напротив, используйте ваше воображение. Представьте, такая девушка так отважна и неугомонна, она буквально всегда на голову впереди всех в телевизионной рекламе.

Для нее жизнь так быстротечна и она жаждет поспевать за ней, и она – первая.


